



4月園だより

令和6年4月1日
第三ひもんや保育園

ご入園、ご進級おめでとうございます

柔らかな春の日差しに包まれて、新入園児8名を迎え新年度が始まりました。3月には、かぶとむし組からとんぼ組へ当番活動の引き継ぎが行われました。朝の人数報告では、事務所の扉をノックし「失礼します」と堂々としてくる5歳児と一緒に、はにかみながらついてくる4歳児の姿が見られました。やり取りを見ていると懂れていた事を実現できる喜びが伝わってきます。昨年度は年間を通して異年齢活動の充実を図ってまいりました。人と人とが関わる中で自分の思いが通らないこともあります。そんな時は友達や保育士と一緒に考えを巡らせ、どうしたらいいのか知恵を出し合い折り合いを付けていく経験を重ねてきました。また園庭での自然な関わりを通して0歳児クラスから5歳児クラスまでの異年齢の絆も深まったように感じます。

園目標には“よく遊べる子ども” “意欲のある子ども” “感動できる子ども” “思いやりのある子ども” “食べることが大好きな子ども” を掲げています。今年度も子どもの気持ちに寄り添いながら、子どもたちの豊かな心を育てる関わりを大切に、職員とともに知恵を出し合い力と心を合わせて丁寧な保育に努めてまいりたいと思います。また子どもの姿を通して、保護者の皆様と共に成長を喜び合う関わりを大切にしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。育児の悩みやご質問などありましたら、お気軽にお声掛けください。

4月の行事予定

- 入園説明会
- 入園・進級お祝い会 3・4・5歳児クラス
- 春の遠足 4・5歳児クラス
- 全体保護者会
- 身体計測、避難訓練 全園児



懇談会のお知らせ

5・6月に各クラス予定しています。詳細につきましては年間行事予定表をご覧ください。

3月に卒園した子どもたちが卒園制作で、てんぐ下駄を作ってくれました。
園庭で遊びたいと思います。



1年間大事にしたいこと



副園長

子どもたちは新しい生活を迎え期待をふくらませています。
どんな時にも挑戦したり、いろいろなことに感動ができるような関わりをしていきたいと思えます。そして、子どもたちと保護者の方が安心して毎日笑顔であふれるような園運営を心がけていきます。

看護師

子どもたちとの対話を大切に、一つ一つの訴えを丁寧に手当てすることで体の変調を伝えられる子どもに育てていきたいと思えます。

栄養士・調理師

毎日食べる給食が子どもたちにとって楽しみな時間になるように、心をこめて美味しい給食を作りたいと思えます。
1年を通して子どもたちと一緒に園庭やテラスで野菜や米を栽培し、それらを収穫し味わいます。

用務

子どもたちが安心・安全に保育園生活を送れるために、清掃・環境整備をしていきたいと思えます。子どもたちの日々の成長を見るのが楽しみです。



0歳児クラス (ありんこ組)

子どもたちが表情や仕草で表す思いに寄り添い、気持ちを言葉にして受け止めていきます。ゆったりとした雰囲気の中で、たくさん触れ合い、心地よさや楽しさに共感し、安心して過ごせるようにしていきます。



1歳児クラス (ちょうちょ組)

子どもたちの“やってみたい”という意欲を大切にしながら、一人ひとりの遊びが満足して楽しめるように一緒に楽しんでいきます。また、友達への興味関心が高まってくるので、保育士が仲立ちをしながら子ども同士のやりとりも楽しいと感じられるようにしていきます。

3歳児クラス (みつばち組)

イメージ豊かに様々な遊びをする中で友達と“楽しい”“面白い”という気持ちを共有しながら一緒に遊ぶ楽しさや心地良さをたくさん感じられるようにしていきます。また、幼児クラスになり、初めての行事など経験する事が多くなります。“やってみたい”気持ちを大切に楽しんで参加できるようにしていきます。

2歳児クラス (てんとうむし組)

生活や遊びの中で自分のことを自分でしようしたり、思いを言葉で表すようになります。安心して過ごせるように「いや」「じぶんで」という主張を肯定的に受け止めていきます。また、身近な大人や友達と言葉のやり取りを楽しんでいきます。

4歳児クラス (とんぼ組)

同じイメージで友達と遊べるようになり、一緒に遊ぶ集団が少しずつ大きくなっていきます。思い通りにならず葛藤する姿も出てきますが、気持ちを受け止めていくことで、人と関わる楽しさをたくさん味わっていきます。

5歳児クラス (かぶとむし組)

様々な活動や行事の中で、一人ひとりの気付きを大事にしていきます。互いに自分の思いを伝え、協力したり助け合うことの大切さや喜びをたくさん味わってほしいと思います。興味のあることを試したり工夫したりしながら保育園生活最後の一年間を楽しく過ごしていきます。

